

11. August 2013

## Schlagzeuger der Deathmetal-Band „Mindflay“ kommt aus Dahlheim



Viele spielen Instrumente – viele machen Musik. Max Lindemann aus Dahlheim ist am Schlagzeug der Band „Mindflay“ ein bisschen weiter. Mit der Deathmetal-Band mit dem „Herz“ in Dahlheim hat er schon viele Gigs bestritten. Der nächste Auftritt ist am 31.08.2013.



Max Lindemann als Schlagzeuger der Band „Mindflay“



Im Mai 2010 ging die Newcomer-Band an den Start. Außer Max spielen an der Lead Guitar Deniz Bicer - der „Türke“, ...



... Joka (früher: Finn Lenz) an der Rythm Guitar, Janis Lampe (früher Th. Hartung) am Bass und „Slayer“ sorgt für „Vocal“.



Mehr Infos hier:

<https://www.facebook.com/pages/Mindflay/157787694284489?sk=info>